

のびっこつうしん

2022年10月26日(水)発行



外を歩いていても、様々な色の落ち葉が舞い、秋を感じるようになりました。これからさらに寒さが増し、引き続き、新型コロナウイルスも心配ですが、風邪やインフルエンザなどの感染症にも注意が必要となってきます。「早寝、早起き、朝ごはん」で生活リズムを崩すことなく、規則正しい生活で体調を崩しにくい体づくりに努めましょう。

2022年も残り二か月。子どもたちと共に過ごし方を充実していきたいと思ひます。

お知らせとお願い



★ 11月のお誕生会

- ・のびっ子笠縫東 → 11月29日(火)
- ・のびっ子渋川 → 11月28日(月)

毎月、有志の子どもたちが企画、進行をして盛り上げてくれます。お祝いする気持ち、楽しませようとする気持ちを形にしています！

★ 八戸先生の運動遊びの日程

- ・のびっ子笠縫東 → 11月4日(金) 22日(火)
- ・のびっ子渋川 → 11月11日(金) 25日(金)

数グループに分かれて運動遊びを楽しみます。時間帯などの詳細は各のびっ子にてご確認ください。

★ 保護者アンケート

アンケートを通して、保護者のみなさまよりご意見をいただき、日々の運営に活かしていきたいと考えています。ご協力をお願いいたします。各のびっ子のアンケートBOXにご投函ください。

なお、アンケートの提出は11月18日(金)までにお願いします。

★ 笠縫東児童センターまつりについて 11/9(水)～11/15(火)

コロナ禍で中止していましたが、習字作品やのびっ子の作品など展示を中心に、期間開催をいたします。ぜひ、ご来館ください。子どもたちの展示までの取り組み等も楽しみにしてくださいね。

詳細につきましては、各のびっ子の掲示板にてお知らせいたします。

※今年から児童センターのリニューアルに伴い“笠縫東児童館まつり”から笠縫東児童センターまつりに名称変更を致しました。

のびっ子渋川



日毎に暮れる時間が早くなってきました。朝夕は肌寒い程で、木々も少しずつ色付き始め、秋の深まりを感じます。のびっ子では月2回金曜日に福複センターの大会議室を使って、八戸先生の運動遊びを行っています。例えば、ボール投げの練習は紙飛行機を飛ばすことから始めます。色々な動きをして楽しく遊んでるうちに、いつの間にか体の動かし方のコツをつかみ、早く走れるようになったり、遠くに投げることができるようになったりするので不思議です。護身術を習った日は1年男子が興奮冷めやらぬ様子でのびっ子に帰ってきて、二人組になってはいつまでもおさらいをしていました。福複センター1階の壁に運動遊びの様子が貼ってありますので、機会があればご覧ください。尚、お子様の顔がはっきり写らない写真を選んでいきますのでご了承ください。

日中の寒暖差が大きいいため、登校時に着ていたセーター等を脱ぎ、それが行方不明になることがよくあります。必ず記名をして頂くようお願い致します。

のびっ子笠縫東

秋は楽しみがいっぱいの季節です。のびっ子も毎日元気いっぱいみんなと仲良く遊んでいます。

外遊びが大好きな子どもたちは、みんなから「集合時間早くして外に行きたい！！」と意見があり、「ここは片付けるから、あっち片づけて」「みんなで分担したら早く片づけられるよ」と上の学年の子どもが1年生に声をかけている姿も微笑ましく感じました。外に出れば、自然にいっぱい触れ合えるのびっ子。飛び跳ねるバツタを追いかけたり、芝生で転がったり、泥だんごや穴を掘って、土粘土探しにハマったりしています。長く使えなかった運動場でサッカーやキックベース、遊具または、新しい砂場でトンネルを掘ったり、砂まみれになり思いっきり遊んでいます。

八戸先生の運動遊びでは昔懐かしい「缶蹴り」を教えて頂き、鬼ごっこと違ったドキドキ感を味わい、子どもたちに大盛況です。全身で体を使った遊びは心や体で育つエネルギーになります。けんかやトラブルもありますが、子どもたちの個性を大切にしながら、遊びを通して人との関わりや仲間の大切さを深められたらと思っています。

のびっ子玄関に、子どもたちの遊びの写真をファイルしています。ぜひ、ご覧ください。